



La consellera de Deportes del Consell de Formentera, Paula Ferrer, se reunió ayer, de manera telemática, con representantes de los clubs deportivos de la isla para abordar la situación actual en la fase 1 de desescalada de desconfinamiento. Los clubs plantearon diferentes cuestiones y dudas relativas a la actividad deportiva y la futura apertura de las instalaciones municipales.

La consellera de Deportes explicó que con la información oficial todavía no está permitido abrir las instalaciones y que la conselleria “está trabajando en tener todo listo para cuando se pueda empezar hacerlo con todas las garantías de seguridad tanto para los usuarios como para los trabajadores”. Paula Ferrer agradeció “la buena predisposición de los clubs deportivos” y les pidió “paciencia en esta situación” además de emplazar a próximas reuniones para preparar la desescalada.

**6 de mayo de 2020**  
**Área de Comunicación**  
**Consell de Formentera**